

新潟県立阿賀野高校のホームページへようこそ

新潟県立阿賀野高等学校のホームページをご覧ください、誠にありがとうございます。本校のホームページをご覧ください、本校についての理解を深めていただければ幸いです。

当校は、平成17年4月に水原高等学校と安田高等学校を統合し、新潟県立阿賀野高等学校として開校しました。今年で開校から20周年を迎えます。

令和2年度からは、総合選択制の導入により、「地域探究コース」と「教養コース」を設置し、地域と連携した活動や生徒一人一人の自己実現を目指した学習に取り組んでいます。

当校のスクール・ミッションは、「地域資源を生かした学習をとおし、地域で活躍し産業を支える人材を育成する学校」です。その実現に向けて、学びの充実に取り組み、生徒が自ら発信する力、他者と協働する力を育てています。

20周年の節目を迎えるに当たり、地域の中学生が「入学したい」と思う学校づくり、在校生が「明日もまた来たい」と感じる学校づくりに取り組むとともに、一人一人の生徒の自己実現に向けて、丁寧に支援するなど、地域の皆様に愛される学校づくりを進めてまいります。

保護者の皆様、同窓会、後援会の皆様、地域の皆様、そして当校に興味・関心を寄せていただく皆様、当校は、これからも伝統・校風を継承し発展させ、スクール・ミッションの実現に努めてまいります。今後も、当校への御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

令和6年4月1日

新潟県立阿賀野高等学校

校長 小竹 博 昭